
 

 

 

 

 

 

Il brano del Vangelo odierno ci parla dell’incontro tra Gesù e l’apostolo Pietro.  
 

Assalito dalla folla che voleva ascoltare il suo insegnamento, Gesù chiese a 

Simon Pietro di poter salire sulla sua barca, così da poter farsi ascoltare da 

tutti. 
 

è stanco, sfiduciato, la pesca della notte non ha portato frutto. Gesù, dopo aver 

parlato con la gente, invita Pietro a “prendere il largo” e gli dà un comando: 

“Gettate le reti!” 

Cosa faccio, avrà pensato Pietro? Eppure vuole crederci, infatti si fida. 
 

Pietro dopo un primo istante è pronto a rispondere: “Sulla tua parola 

getteremo le reti” e parola sta per fiducia in ciò che tu mi dici. Sulla tua 

parola significa che devo cambiare modo di vedere le cose che faccio.  
 

Ascolto volentieri la Parola di Dio durante la Santa Messa? 
 

Ragazzi possiamo fare tutto lamentandoci, “guardando a terra” oppure fare quello che 

possiamo sollevando lo sguardo verso Dio. Questo non perché noi siamo forti, ma perché la 

nostra fatica nelle mani di Gesù diventa una pesca miracolosa! Eppure non manca la…  
 

Pietro, di fronte al segno che manifesta la grandezza di Dio, riconosce la sua 

piccolezza di peccatore: “allontanati da me che sono un peccatore”. Ma 

Gesù lo rassicura: non aveva bisogno che glielo dicesse Simon Pietro, lo 

sapeva benissimo; lo sa benissimo Gesù che siamo tutti peccatori. Ecco perché Gesù vuole 

che ci mettiamo alla sua 
 

Gesù non promette nulla a Pietro, ma lo rincuora e lo rassicura perché 

egli sarebbe diventato un pescatore di uomini. Ragazzi, anche noi, 

ognuno di noi, nel suo piccolo, rispondendo alla chiamata di Gesù 

possiamo essere “pescatori di uomini” cioè creare e dare vita a relazioni vere e autentiche 

con gli amici che incontreremo nel nostro cammino. Basta solo volerlo! 
 

Desidero essere un “pescatore di Dio”? 
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